

Erweiterung Kindergartenangebot – Baueingabe Edith-Stein-Kindergarten

Sanierung der Sanitäranlage St. Pankratius Kindergarten

Sehr geehrter Herr Dr. Pörtl, sehr geehrte Damen und Herren,

Schwetzingen hat die letzten Jahre viel in die Kinderbetreuung investiert. Wir meinen, dass diese Investitionen dringend notwendig und sinnvoll gewesen sind.

Ich möchte die vielen Zahlen zu den aktuell anstehenden Baumaßnahmen jetzt nicht wiederholen: Es sind große Beträge, das wissen wir alle. Dennoch sehen wir den Ausbau des Edith-Stein Kindergartens, die Neugestaltung des Kindergartens Spatzennest – auch wenn dieser Punkt jetzt kurzfristig von der Tagesordnung genommen wurde - und die Sanierung der Sanitäranlage im St. Pankratiuskindergarten als enorm wichtig an. Nur mit diesen Maßnahmen werden wir in der Lage sein, unseren Kindern auch in Zukunft ein aus pädagogischer Sicht attraktives Umfeld anbieten zu können. Dieses Umfeld muss natürlich auch die sicherheitstechnischen Vorgaben erfüllen, die – wie wir wissen - bei der Außenanlage des Kindergarten Spatzennest nicht mehr erfüllt werden.

Die Freien Wähler werden der Beschlussvorlage zustimmen, obwohl wir sehr bedauern, dass das Bauamt oder die Stadtgärtnerei der Stadt Schwetzingen offensichtlich keinerlei freie Kapazitäten zu haben scheint, eigene Planungsideen für die Baumaßnahmen einzubringen. Wäre dies möglich, könnte mit Sicherheit auf die ein oder andere Honorarrechnung der verschiedenen Planungsbüros verzichtet und Kosten gespart werden.

Raquel Rempp FW Schwetzingen, GR 21.07.2011